

活動報告

30周年記念式典を終えて

岡崎 早智会員

創立30周年を振り返ると、色々な思い出があります。実行委員会立ち上げの時からバタつきとても大変な思いでスタートし、色々なトラブルがおきたりつまずいたりと本当に大変でした。しかし、そんな時にはいつも副実行委員長のふたりや基OBが支えてくれました。そして、実行委員のみんなの協力や励ましに何度も助けられたことなど。迷惑をかけたり至らない点があったりしたにも関わらず、最後の最後まで励ましてくれた優秀な皆にとても感謝しています。

今回の経験で、学んだこと教えてもらったこと等はしっかりと受け止め今後の活動や生活に活かしていきたいと思います。本当にありがとうございました。

12時間ソフトボールを終えて

中村 亜似会員

今回、アクトの12時間ソフトボール大会に初めて参加しましたが、ソフトボール自体も初体験で、少しでもゲームに出させて頂いて楽しかったです。スポーツは全然苦手で、小中高校の体育祭なんかは、いつも補欠だった事を久しぶりに思い出しました。でも、見て騒ぐ事は大好きなので、かなり楽しかったですし、雨や早朝の集合もとても素敵な思い出になりました。来年に向けて、練習しようかな。あまりの醜態だったので、準備や片付けで全然役に立てなくて申し訳なかったです。こんな奴ですが、これからも宜しくお願いします！（なんて、調子よすぎ。。。）



第10回 リサイクル・ふれあいソフトボール大会

8月27日 江南RAC交流会

齋藤 智教会員

去る、8月27日に我が帝広ローターアクトクラブの現役・OB・OGと2760地区（愛知県）江南ローターアクトクラブとの交流が「開拓居酒屋 夏目」にて行われました。当日は道新花火大会があり交流会の開始時刻が9時過ぎでしたが、江南のアクトの皆さんには疲れなど「有りえない」といった状態で我々を圧倒していました（笑）。帝広での全国研修会にて生れた友情（飲み友？）は2年弱経った今でも変わることなく、久しぶりの再会と共にアクト話に花を咲かせていました。宴は開店時間にまで至り、「迷惑な客」になりつつも、参加者共々、楽しくこれからの活動にも有意義な交流会はお開きとなりました。一部会員は江南メンバーを滞在中ずっとサポートしていたとの事。大変お疲れ様でした。元気な江南RACメンバーの姿を見て「ウチも負けてられん」と感じました。江南RACの皆さん。またお越し下さい。

おめでとう

<8月>

8月12日 佐藤 麻衣会員
8月15日 吉積 香織会員
8月25日 長田 彰浩会員
8月29日 荒井 之也会員

<9月>

9月20日 北橋 康孝会員
9月20日 見春 晃樹会員

☆スペースが余ったのでちょっと一言☆

広報担当の茂古沼・谷本、超天然素材的な両会員のお手伝いをしている会長ミフです。

会長は、所属委員会がなくてちょっと淋しいです！

たまに各委員会にさりげなくまじろうと思うので、邪魔者扱いしないで下さいネ！

編集録記

茂古沼 理絵会員

行事が多い為盛りだくさんな内容となっています。皆さんに、まだご報告していませんでしたが、今年度より紙面のレイアウトは会長にお願いしています。素敵なお仕事でしょ？印刷は、引き続き明口印刷を頼っております。今回も、原稿を書いてくださった皆さん、ご協力ありがとうございました。

谷本 陽子会員

最近めっきり涼しくなりすっかり秋になりましたね。皆さんいかがお過ごしですか？私は、先日魚釣りに初めて行ってきましたよ。オススメな場所がありましたらぜひ教えて下さいね。今回も原稿を書いてくれた皆さんありがとうございます。そして会長と明口さんのマジックで素敵な広報誌ができましたので是非読んで下さいね。